

Turnierrückblick 2010



Endspielteilnehmer VfB Gaggenau 2001 (dunkles Trikot links) und der FC Obertrot zusammen mit den Turnierverantwortlichen 2010



Abschlussbild nach dem vergangenen 6. Hallenturnier für Menschen mit Behinderung. Beate Rieger & Daniel Herm waren stolz auf ein erfolgreiches Turnier

Termine SV Michelbach

- 8.01. Hallenturnier für Behinderte
- 9.01. SVM Murgtalmeisterschaften
- 19.03. Skatturnier in der Sportgaststätte
- 8.04. Generalversammlung um 20.00 Uhr
- 20. & 21.05. Sportfest am Waldsportplatz



Die Frau eines Fußballers kommt zum Arzt, überall grün und blau! Der Arzt: "Um Gottes Willen, was ist denn ihnen passiert?" Die Frau: "Herr Doktor, ich weiß nicht mehr was ich tun soll...jedes Mal, wenn mein Mann besoffen vom Fußballtraining nach Hause kommt verdrischt er mich..." Der Arzt: "Da kenn ich ein absolut effektives Mittel! In Zukunft, wenn ihr Mann betrunken nach Hause kommt nehmen sie eine Tasse Kamillentee und gurgeln, gurgeln, gurgeln..." 2 Wochen später kommt die Frau wieder zum Arzt und sieht aus wie das blühende Leben... Die Frau: "Herr Doktor, ein genialer Ratschlag! Jedes Mal, wenn mein Mann gut bürgerlich angeheitert vom Fußballspielen gekommen ist hab ich Kamillentee gegurgelt und nix ist passiert." Der Arzt: "Sehen sie, einfach nur mal das Maul halten..."

Chronik zum Hallenfußballturnier

Der SVM war Vorreiter, welcher im Jahre 1981 den Hallenfußball als Turnier im Murgtal einführte. Der damaliger SVM Vereinsvorsitzende Kurt Schiebenes führte mit Unterstützung der dortigen Raiffeisenbank in Bad Rotenfels das 1. Turnier in der Rotenfels Sporthalle durch. In den Anfangsjahren wurden die Spielergebnisse noch manuell dargestellt, sowie die Spieldauer per Handstoppuhr gemessen. Das Ende der Spielzeit gab der Schiedsrichter mit seiner Pfeife. Die Begeisterung der Besucher und Sportler wuchs kontinuierlich vor allem über die Kontakte zur Heimatzeitung des Badischen Tagblatt, was eine Verlagerung in die Gaggenauer Traischbachsporthalle im Jahre 1987 nachzog. Auf Wunsch von Herrn Bruno Dietz, früherer BT- Vertriebschef, wurden die kleinen Handballtore nicht mehr verwendet. Es wurden Kleinfeldtore vom SVM aufgebaut. Der Transport von Michelbach nach Gaggenau erfolgte mit einem Lkw. Die Einführung der großen Tore hat sich bei den Sportlern und Zuschauern ab diesem Zeitpunkt positiv durchgesetzt. Die Stadt Gaggenau wurde in dieser Zeit gebeten, eine Beschaffung größerer Tore für die Sporthalle durchzuführen. Gesteigert wurde der Hallenfußball mit der Einführung der 1. Gaggenauer Stadtmeisterschaft im Jahre 1987. Zukünftig war der Gewinner dieses Turniers berechtigt, am Mittelbadencup teilzunehmen. Weiter gelang es dem Michelbacher Sportverein in den vergangenen Jahren zahlreiche eindrucksvolle Aktionen und Auftritte beim Turnier durchzuführen. Auch prominente Besucher fanden auf Einladung unseres Vereines regelmäßig den Weg in die Sporthalle. Im Jahre 1993 wechselte man von der Traischbachhalle Gaggenau in die Jakob Scheuring Halle in Ottenau. Mit der Teilnahme zusätzlicher Mannschaften aus dem Murgtal, wurde aus den Gaggenauer Stadtmeisterschaften im Jahre 2005 die Murgtalmeisterschaften.

Turnier für Sportler mit Behinderung

Besonders stolz sind wir alle auf die Einführung des Hallenfußballturniers für "Menschen mit Behinderung". Waren es zu Beginn im Jahre 2005 noch 73 Sportler, so wurde die Zahl in den vergangenen Jahren auf über 200 Sportler gesteigert. Nicht nur die begeisterten Sportler auch die zahlreichen Zuschauer bestätigen den Stellenwert von diesem einzigartigen Baden-Württembergischen Turnier mehr als deutlich. Selbst das SWR Fernsehen hatte jeweils einen Filmbeitrag bei der Abendschau gesendet. Die sechs zurückliegenden Hallenturniere gaben den Verantwortlichen um Beate Rieger und Daniel Herm vom SV Michelbach zu verstehen, wie wichtig und schön der Umgang mit behinderten Menschen ist, und wie man mit einfachen Dingen diesen Personen Freude überbringen kann!

Am Samstag, 8.01.2011 ist es dann wieder soweit, wenn zahlreiche Menschen mit Behinderung in der Ottenauer Sporthalle ab 10 Uhr ihr Bestes geben. Bei freiem Eintritt ist die gesamte Bevölkerung recht herzlich eingeladen.



45. Sportblättel

Dezember - Januar 2011

Auflage 2.500



2x Hallenfußball im Mittelpunkt - 8./9. Januar 2011 -

Schwungvoll und ereignisreich startet der Sportverein Michelbach ins Jahr 2011. Der Auftakt beginnt am Samstag, 8. Januar. Hier findet in der Ottenauer Jakob-Scheuring-Halle das 7. Baden- Württembergische Hallenfußballturnier für Menschen mit Behinderung statt. Circa 200 Menschen mit Behinderung werden an diesem Tag mit- und gegeneinander Fußball spielen. Einen Tag später finden an gleicher Wirkungsstätte die 24. Murgtalmeisterschaften im Hallenfußball statt, bei der alle 14 Murgtalteams um den begehrten Wanderpokal spielen. Die gesamte Bevölkerung ist an beiden Turniertagen recht herzlich eingeladen.

Aktuelle Infos online unter:
www.sportvereinmichelbach.de